

Reiteran apoyo a presidente de Venezuela Nicolás Maduro



La Habana, 24 ene (RHC) Varios Gobiernos sentaron este 24 de enero, desde sus respectivos países, su posición de reconocimiento al presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, frente a acciones de la derecha de esa nación y Estados Unidos para sacarlo del poder e imponer otro ilegítimo.

El Jefe de Estado mexicano, Andrés Manuel López Obrador, reiteró que se apega a la Constitución y a sus cuatro principios básicos: la no intervención, la autodeterminación de los pueblos, solución pacífica de las controversias y respeto a los derechos humanos.

"México no participará en el desconocimiento del gobierno de un país con el que mantiene relaciones diplomáticas", señaló la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Por su parte, el mandatario de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, expresó vía telefónica su apoyo a Maduro, luego de la autoproclamación del opositor venezolano Juan Guaidó como 'presidente encargado'.

El presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, a través de su cuenta en Twitter se unió al respaldo internacional a Nicolás Maduro y abogó por la salida pacífica a la situación que vive el Estado Bolivariano.

También, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Siria condenó este jueves la "flagrante interferencia de Estados Unidos" en los asuntos internos de Venezuela al tiempo que aseguró que las acciones de Washington constituyen una violación de todas las normas y leyes internacionales.

Mientras, el primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, reiteró su apoyo irrestricto al presidente Maduro.

Nicaragua pronunció, a través de un comunicado, a favor de la democracia venezolana y el respeto a la soberanía ante el nuevo intento de golpe de Estado.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel ratificó la invariable solidaridad con el gobierno de Maduro y condenó "el intento de imponer, a través de un golpe de Estado, un gobierno servil a los EE.UU. en la República Bolivariana de Venezuela".

Los gobernantes de Uruguay y Antigua y Barbuda abogan por la solución pacífica de la crisis en Venezuela y la no injerencia en los asuntos internos.

Entretanto, el Partido Comunista Colombiano repudió el cerco agresivo contra Venezuela ordenado por Estados Unidos y llamó al respeto de la soberanía del proceso bolivariano.

"La paz y la no intervención, el respeto a la soberanía de una nación latinoamericana hermana, es la bandera que levantamos frente al acto de agresión que preludia la violencia y el intervencionismo militar", señaló la colectividad izquierdista. **(Fuente: PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181878-reiteran-apoyo-a-presidente-de-venezuela-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba